

VETERANENSCHIESSEN IN FRUTIGEN VOM 24./25. JUNI 2016

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

Mit einem Traumtag wurden die Schützinnen und Schützen am Freitag in Frutigen empfangen. Mancher Teilnehmer hätte wohl lieber die Wanderschuhe angezogen und wäre in der wunderbaren Bergwelt zu einer Wanderung aufgebrochen - statt die dicke Schiessjacke anzuziehen!

Trotzdem waren beim Start um 0800 Uhr alle Scheiben besetzt und die ersten zwei Stunden konnten die Schützen mit sehr guten Bedingungen ihre Programme abwickeln. Wie es in Frutigen üblich ist, mussten im Verlaufe des Tages und vor allem am Samstagmorgen die Schützinnen und Schützen immer mehr mit den wechselnden Bedingungen kämpfen. Gute Abschnitte wechselten in bunter Folge mit schwierigsten Bedingungen ab.

Die gute Laune und die gute Kameradschaft unter den Wettkämpferinnen und Wettkämpfern wurde aber trotz den widrigen Umständen nicht verdorben. Dazu beigetragen hat vor allem die perfekt vorbereitete Schiessanlage und ein super eingespieltes Wirtschaftsteam. Fritz Inniger und seine Helferinnen und Helfer verdienen sich von allen Teilnehmern ein grosses Lob für ihren aufopfernden Einsatz!

Die 169 Schützinnen und Schützen lieferten sich im Verbändewettkampf ein spannendes Duell, welches von den Berner-Schützen - vielleicht dank des Heimvorteils - gewonnen wurde. Auf den Plätzen folgten die Schützinnen und Schützen des ZSAV und des TASV.

Auch der Mannschaftswettkampf war hart umstritten. Den ersten Rang belegten die Einheimischen Schützen von Frutigen mit 170 Punkten vor Oberengstringen mit 169 Punkten und den Punktgleichen Schützen von Wattwil und Baar, welche je 168 Punkte erreichten.

Es waren zwei schöne Tage im Berner-Oberland und wir werden bestimmt gerne wieder einmal die Gastfreundschaft der Frutiger-Kameraden geniessen

Die detaillierten Resultate können beiliegenden Ranglisten entnommen werden.

Auf Wiedersehen im nächsten Jahr beim Veteranenschiessens in Brestenegg/Ettiswil, welches am 7. und 8. Juli 2017 stattfinden wird!

Hinweis:

Das Heimprogramm 2016 kann bis Ende September geschossen werden. Dieses Resultat wird benötigt, um in der diesjährigen Kombinationsmeisterschaft rangiert zu werden.